

令和6年度

# 生活指導だより

令和6年6月10日発行 第3号

大田区立東蒲中学校 生活指導部

TOHO



## 『行事を通して感じた成長』

令和6年度、新学期がスタートして2か月が経ちました。生徒総会から始まり、運動会、そして3年生は修学旅行と、忙しい毎日だったと思います。たくさんの思い出ができましたか。

行事を進める中では、良いことばかりではなく、時に仲間と衝突したり、思いどおりにいかないことがあったかと思います。そんなときは考えてみてください。苦しいことから、努力を通して達成感が得られる。絆が強くなる。成長できる！

生徒総会では、生徒一人一人が東蒲中のことを真剣に考え、意見する様子が見られ、頼もしく感じました。

運動会では、一生懸命努力する姿、仲間を励まし、応援し合う姿がたくさん見ることで嬉しかったです。

修学旅行の見送りに行きましたが、疲れも見せず、元気に出発していく姿からは大きな成長を感じました。

まだ今年度は始まったばかりです。行事を通して得た経験を普段の学校生活や授業、部活動、受験勉強、そしてかしわ祭につなげていってください。

今月の生活目標は『**授業を充実させ、期末考査につなげよう**』です。

期末考査2週間前に入ります。何事も準備が大切。自分自身に厳しく、計画をしっかり立てて、自信をもって6月25日(火)を迎えてください。応援しています！

だんだんと気温が上がってきています。東蒲中では、衣替えの期間は設けていません。自分自身で体調を管理して、夏の標準服か、冬の標準服を選んでください。夏服の時はアイロンマークを忘れずに。冬服でブレザーを着用する時は、リボン・ネクタイを忘れずにしてください。

生活指導主任 本郷 桂太郎

